

Gommern: Am übermorgigen Sonntag ruft der GCC zum großen Kinderkarneval in die Festscheune

Faschings-Entree nur über die große Rutsche



Gommern (ok). Die Ehlestadt ist im Faschingsfieber getreu dem Motto der 41. Session des Gommeraner Carnevalclubs: „Der GCC grüßt seine Fans vor Dannigkow bis hinter Menz!“. Bekräftigt mit „Ehle - Ehle - Ehlaun ...“ Das Motto ist als Anspielung auf Bemühungen von Nachbargemeinden entstanden, bei einer möglichen Gebietsreform zu Gommern stoßen zu wollen. Und mit „vor Dannigkow“ seien Leitzkau, Fadeburg und Dornburg gemeint, versucht GCC-Präsident Konrad Zahn die etwas unklare Geografie zu interpretieren. Eben karnevalistisch gedacht. Das sollte die Steppkes kaum interessieren, die mit Muttis, Vatis und sogar Omis am Sonntag um 15 Uhr zum Kinderkarneval in Heiders Festscheune eingeladen sind - Karten dort an der Nachmittagskasse.

Die beiden Clowns vom Dienst sind Rita Kunkel vom GCC und der Musiker Wolfgang Michel vom Solo-Orchester AHA, auch genannt Maikel. Die beiden gestalten mit Witz und Liebe mit den Kindern das 3-stündige Programm des Kinderkarnevals. Darin gibt's Tänze der Garde, des GCC-Showballett (Bemerkenswert: „Cats“) sowie der „Frechen Früchtchen“. Viele Spiele wie die Löwenjagd (Urheber Rolf Rahne) werden von den beiden Clowns mit den Kindern durchgeführt. Nicht vergessen werden soll, dass die Konfettikanone mit von der Partie ist. Es gibt viele große und kleine Preise für das beste Kostüm sowie für das beste Rutschmonster. Apropos Rutsche. Wie auf den Fotos von 2002 bewiesen, ist die Gleitbahn sehr beliebt bei Jung und Alt. Auch beim Carnevalstanz am 1. März muss jeder Narr mindestens einmal über die Rutsche. Wenn er bei der Tombola einen Preis gewinnt, dann zusätzlich auch noch mal. Der 1. Preis ist ein Reisegutschein über 250 Euro. Ein weiterer Höhepunkt zum Carnevalstanz: Dem GCC ist es gelungen das „Sax'n Anhalt-Orchester“, bekannt für Dixieland und Rocksongs, zusätzlich zum bewährten Solo-Orchester „AHA“ zu engagieren.

Und voller Schwung rein ins große Kinderkarnevalsvergnügen ...

Archivfotos: GCC



Späße mit Clown Maikel.



Hilfestellung an der Rutsche ausgeschlagen?